

## Tradicional laboratorio deja Ñuñoa y se traslada a la Gran Torre Costanera

Tras casi 70 años en la comuna de Ñuñoa, Laboratorio Chile | Teva tiene nuevas oficinas. La zona elegida fue el barrio de Sanhattan, específicamente el piso 11 de la Gran Torre Costanera (del grupo Cencosud), en la comuna de Providencia.

La remodelación de las nuevas oficinas de la compañía significó una inversión de US\$ 300 mil y una de sus principales características es que son espacios abiertos, al estilo *cowork*, que permiten trabajar

proyectos de manera individual y colaborativa, ampliando el área de trabajo para sus colaboradores.

El espacio está pensado también para recibir a trabajadores que desempeñan sus funciones en la planta de producción de medicamentos de Maipú.

Las antiguas oficinas de Ñuñoa ya fueron entregadas a sus dueños, la empresa Megacentro, ligada a Hernán Besomi y al grupo Angelini, entre otros accionistas.

